
平成３０年第２回おいらせ町議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 （ ４人 ） 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 質 問 方 式 

１席 7番   忠 議員 一問一答方式 

２席 ６番 平野 敏彦 議員 一問一答方式 

３席 １１番 西館 芳信 議員 一問一答方式 

４席 ３番 木村 忠一 議員 一問一答方式 



平成 30年第２回定例会 一般質問 

１ 

 

順位 １席 
議員 

氏名 
7番  忠 質問方式 一問一答方式 

１．教育長の教育方針について 

教育長就任に当たり教育長の教育方針をお聞かせ下さい。 

 

（１）学校教育での目指すテーマは。 

 

（２）スポーツ振興での目指すテーマは。 

 

（３）社会教育振興での目指すテーマは。 

 

２．学校給食費無料化について 

町長は政策公約として小中学校給食費無料化を掲げ当選しました。この公約は、非常

に町民の関心が高く、若者の定住促進にも繋がる良策と考えることから問うものです。 

 

（１）平成 30年度当初予算では、学校給食費負担金として約 1億 2,000万円を計上

しています。給食費無料化とした場合、その財源確保をどのように考えていますか。 

 

（２）実施時期はいつからになると考えていますか。 

 

３．錦ケ丘団地について 

団地内のインフラ整備について問うものです。 

 

（１）団地内の水道・下水道の整備状況と今後の対策はどのようになっていますか。 

 

（２）団地内に防火設備が見受けられないが、防火対策はどのようになっていますか。 

 

（３）団地入口の国道 45号からの延伸道路、町道洗平線に接続する砂利道の整備要望

が町内より出ていると思うが、実現出来ない理由と対策は。 

 

（４）団地内のインフラ整備を促進することで、空き地の利用価値が増し、下田小学校

区の定住促進に繋がると考えるが、促進する考えはありませんか。 
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２ 

 

順位 １席 
議員 

氏名 
7番  忠 質問方式 一問一答方式 

 

（５）向山駅から、県道向山停車場六戸線接続の町道向山・洗平線の桜並木と錦ケ丘団

地を経由する阿光坊古墳史跡公園へのウォーキングコースを検討する考えはあり

ませんか。 

 

４．町民バスの時刻表について 

北部から下田公園に 9 時前後に到着するバスがなく高齢者の公園利用に支障がで

ている。またその他に通院に支障が出ている方がいるが、その対策はありませんか。 
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３ 

 

順位 ２席 
議員 

氏名 
６番 平野 敏彦 質問方式 一問一答方式 

１．町長の政治姿勢について 

 

（１）おいらせ町長選公開討論会参加辞退について 

「おいらせ町長選挙立候補予定者公開討論会を実現する会」が１月２７日、三沢市

や十和田市などのメンバー６人で設立。元三沢市議の野坂篤司代表は「利害関係の

ない町外の人間が責任を持ち、住民が政策を理解する機会を設けたい」と出馬を予

定する現職三村正太郎氏と前職成田隆氏の陣営に対し２９日に参加を打診。２月２

日、野坂代表は前職成田隆氏の陣営が参加を辞退したため公開討論会を断念とあり

ました。 

町長は、「後援会の総意で決めた方針に従うだけ」と新聞に掲載されました。 

町長は討論会開催の趣旨等どのように理解されておりますか。公開討論会の参加辞

退でよかったのか、お伺いいたします。 

 

（２）成田隆後援会だより（第１号）に、たゆまぬ改革改善の実施で、町長・副町長・

教育長の報酬を１０％削減とあります。５月臨時議会で副町長・教育長が選任され

ました。新体制でも１０％削減となりますか。お伺いいたします。 

 

（３）町長は当選後、無駄遣いをせず町の財政を健全化すると抱負を語っております。 

無駄遣いに当たる項目とは、また健全化の根拠についてお伺いいたします。 

 

（４）成田隆政策公約の中に、すべては子どもたちの未来のためにとあります。早急に

取り組む具体策についてお伺いいたします。 
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４ 

 

順位 ３席 
議員 

氏名 
１１番 西館 芳信 質問方式 一問一答方式 

１． 建設費だけで２０億円近い多目的ドーム、その建設はこのまま進むのか？ 

（建設可否を前提とした町民との話し合いは終わったのでしょうか？） 

 

（１）これまでの関連動向の確認 

ア 整備検討委員会の答申経緯と結果は？ 

イ 建設計画、運用構想の概要は？ 

 

（２）これに対する新町長の建設可否のスタンス 

ア 選挙時の公約では？ 

イ 前町長が、新年度予算に計上した 5,000万円の設計費の位置づけは？ 

ウ 併せて、町公共施設整備計画の中での優先度は？ 

 

（３）この件での町民との意思疎通 

ア 整備検討委員会など、関連団体の審議実態は？ 

イ 町民への周知活動が充分に図られたのか、その実態は？ 

 

２．アメリカ・キタリー町における中学生研修の終了予定について 

 

（１）これまでの関連動向の確認 

ア 同事業立ち上げの簡単な経緯と成果は？ 

イ 今年度が最後の研修と聞いたが、終わりとする理由は何か？ 

ウ 代替のプランは何か、あるのか？ 

エ 六戸町の対応、出方は？ 
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５ 

 

順位 ４席 
議員 

氏名 
３番 木村 忠一 質問方式 一問一答方式 

１．中央公民館の建設予定はあるのか 

  老朽化、耐震対策、強度に問題はないか。 

   

２．役場庁舎の建設について 

  建て替えか、増設か、どのように考えているか。 

 

３．町民バスの運行について 

  高齢化に伴い通院、買物等に不便している。路線の変更を考えていないか。 

 

４．土手の整備について 

  中学生が通学路、部活利用している。安全対策上、整備舗装の考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


